

Ressort: Entertainment

"Montreux Jazz Festival"-Mitbegründer Claude Nobs gestorben

Lausanne, 11.01.2013, 08:18 Uhr

GDN - Der Mitbegründer und langjährige Leiter des "Montreux Jazz Festivals", Claude Nobs, ist im Alter von 76 Jahren gestorben. Das teilte das Festival am Donnerstagabend auf seiner Internetseite mit.

Nobs war am Heiligabend während einer Langlauf-Tour in Caux im Kanton Waadt gestürzt und später nach einer Operation ins Koma gefallen. Am Donnerstag starb der Festival-Leiter in einem Krankenhaus in Lausanne. Das "Montreux Jazz Festival" ist eines der renommiertesten in Europa und das größte in der Welt nach dem kanadischen "Montreal International Jazz Festival". Nobs hatte das Festival vor knapp 46 Jahren mitbegründet.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5601/montreux-jazz-festival-mitbegruender-claude-nobs-gestorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com